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München, 25.03.2021 

 

 

 

Anfrage: 

 

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert den Sachstand zum Antrag des BA 16 vom 

08.09.2020 bezüglich der Betreuungssituation an der Führichschule zu beantworten.  

 

 

Begründung 

 

Im September letzten Jahres war die Betreuungssituation an der Grundschule Führichstraße 

bereits prekär. Mittlerweile ist ein halbes Jahr vergangen, die neue Schuleinschreibung ist 

vorbei und es zeichnet sich ab, dass die Grundschule Führichstraße sieben 1. Klassen haben 

wird.  

Alle Einrichtungen die Kinder der Führichschule betreuen, melden bereits vor Schuleinschrei-

bung akuten Mangel an Betreuungsplätzen.  

Wir bitten zeitnah um eine Antwort, ob die Betreuungssituation entzerrt werden kann und ob 

die Einrichtung des kooperativen Ganztagsangebots innerhalb der nächste 2 Jahre geplant ist. 

 

Caroline Palminha     Astrid Schweizer 

   

 

 
 

    


